



communiqué

N°:
No.: 48

LE 20 MARS 1984

VISITE DU SECRETAIRE GENERAL-DESIGNE DE L'ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD, LORD CARRINGTON

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général-désigné de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord, Lord Carrington, visitera Ottawa les 22 et 23 mars 1984.

Lord Carrington a été choisi comme sixième secrétaire général de l'OTAN lors de la réunion de décembre 1983 des ministres des Affaires étrangères de l'Alliance. Il entrera en fonction le 25 juin 1984, succédant à M. Joseph Luns.

Le passage de Lord Carrington à Ottawa s'insère dans le cadre d'une série de visites de travail informelles qu'il effectue dans les capitales de l'OTAN avant d'assumer son poste de secrétaire général. A Ottawa, Lord Carrington aura des entretiens privés avec le Premier ministre, M. MacEachen et le ministre de la Défense nationale, l'honorable Jean-Jacques Blais.

Les discussions devraient se concentrer sur les questions propres à l'Alliance, les développements dans les relations Est-Ouest, y compris l'approche qu'a l'Alliance des négociations sur le contrôle des armements, ainsi que les questions liées à l'initiative du Premier ministre concernant les relations Est-Ouest et la sécurité internationale.